

## Sujets de prière

- ☛ **La direction de l'Église à Montréal** : À la suite des messages que nous avons reçus lors de la Conférence sinophone de l'Est du Canada, nous croyons que le Seigneur fera de 2026 une année de croissance et de propagation. Veuillez reconsidérer les messages et le fardeau que vous avez reçus du Seigneur et les ramener au Seigneur dans la prière. Puisseons-nous tous venir au Seigneur concernant ce que nous avons entendu et que le Seigneur accomplit à travers nous ce qu'Il a révélé pendant cette conférence. Puisseons-nous tous être des branches normales qui portent du fruit et que notre fruit perdure. Que le Seigneur bénisse l'Église de Montréal avec beaucoup de fruits.
- ☛ **Réunion de retrouvailles de l'Église à Montréal pour toutes les langues (le 20 déc.)** : Nous aurons une réunion de retrouvailles pour toute l'église le 20 décembre à 17 h 30. Le but de cette réunion est de nous rassembler pour jouir du Seigneur, pour témoigner de ce que le Seigneur a fait cette année, pour inviter tous les saints qui se sont absentes des réunions depuis un certain temps et pour inviter de nouveaux saints. **1)** Prions pour toute la coordination et la préparation de cette réunion. **2)** Prions pour la présence de nombreux saints qui se sont absentes des réunions depuis un certain temps et pour de nombreux nouveaux saints. **3)** Prions pour que cette réunion soit une riche manifestation de Christ et attire de nombreuses personnes à la vie d'église.
- ☛ **Formation semestrielle de décembre 2025** : **1)** Que le Seigneur libère Sa parole actuelle aux églises pendant cette formation. **2)** Puisseons-nous entendre ce que l'Esprit dira aux églises et Le suivre dans Son déplacement actuel sur cette terre. **3)** Puisseons-nous être vidés et déchargés afin que le Seigneur puisse nous pourvoir de marchandises fraîches. **4)** Que le Seigneur protège tous les frères qui prendront la parole. **5)** Que le Seigneur obtienne ce qu'Il recherche dans cette formation.
- ☛ **Voyages d'évangélisation pendant les Olympiques d'hiver 2026 en Italie (3 décembre 2025 – 23 février 2026)** : Les Jeux olympiques d'hiver 2026 se tiendront à Milan et Cortina d'Ampezzo, en Italie. Des voyages d'évangélisation pendant le Relais de la Flamme auront lieu du 3 décembre 2025 au 23 février 2026. Prions : **1)** Que le Seigneur soit la sagesse à Son Corps pour saisir cette occasion de semer Christ comme semence du royaume chez plusieurs gens au cours de cet événement. **2)** Que le Seigneur utilise les prochains mois pour préparer les cœurs de nombreux chercheurs à recevoir Christ dans Sa parole, et s'ajouter au témoignage du Seigneur en Italie et dans d'autres régions d'Europe. **3)** Que le Seigneur soit la grâce aux saints qui servent afin qu'ils préparent les publications les plus efficaces à distribuer à ceux qui sont en quête de vérité. **4)** Que le Seigneur mêle les saints ensemble pour la propagation des chandeliers d'or en Italie et fasse avancer Son déplacement dans Son recouvrement.
- ☛ **Coupe du monde de football 2026 de la FIFA en Amérique du Nord** : le sport le plus regardé au monde sera organisé par le Canada, les États-Unis et le Mexique en juin et juillet 2026. Toronto et Vancouver accueilleront les matchs au Canada. Les frères qui dirigent dans ces deux villes et dans tout le Canada ont été heureux de saisir cette occasion pour faire avancer l'histoire divine au milieu de cet événement de l'histoire humaine. Coopérons tout d'abord avec le Seigneur par la prière. Prions pour que l'œuvre sanctifiante de l'Esprit prépare les fils de paix; prions pour la communion et la coordination entre les frères et les localités; que le Seigneur nous accorde les lieux et les autorisations nécessaires pour les distributions.
- ☛ **Prions pour les différents besoins locaux à Montréal** : Les saints, leurs relations, ainsi que les personnes ayant besoin de soutien et de soins pastoraux.

## Lecture quotidienne

- ☛ La Sainte Bible Version Recouvrement avec notes : 1 Corinthiens 7.1 – 10.4.
- ☛ PSVCM : Les Chapitres 5 à 8 de Romains : le noyau de la Bible, Semaine 1.
- ☛ Étude de Vie d'Éphésiens, Messages 67 et 68.

## Annonces

- ☛ L'inscription annuelle à la PSVCM est en cours au montant de 80,00 \$. Veuillez vous inscrire et effectuer votre paiement directement auprès de vos responsables de district respectifs d'ici le 20 décembre 2025.
- ☛ Veuillez considérer soigneusement vos besoins devant le Seigneur et transmettre vos requêtes de prière par courriel à Allan Yeow, [allan.yeow81@gmail.com](mailto:allan.yeow81@gmail.com), au plus tard le mercredi soir de chaque semaine. Veuillez également noter qu'en raison de l'espace limité dans cet hebdo, il se peut que nous ne puissions pas publier toutes les requêtes de prière qui nous sont transmises. Puisse le Seigneur nous apprendre à prier pour l'avancement de Son économie.

## Événements à venir

- ☛ 22-27 décembre, Anaheim, CA : **Formation semestrielle de décembre.**

## Activités de la semaine

Dim-14-déc. JOUR DU SEIGNEUR	• 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.
Lun-15-déc.	•
Mar-16-déc.	• 19 h 30-21 h 00 : Réunions de prière des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom.
Mer-17-déc.	•
Jeu-18-déc.	•
Ven-19-déc.	• 18 h 30-21 h 00 : Réunions de maison des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom.
Sam-20-déc.	• 17 h 30 : Réunion de retrouvailles pour toute l'église.
Dim-21-déc. JOUR DU SEIGNEUR	• 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.

## 19. AMENER LES HOMMES À CHRIST

Références bibliques : Rm 1.16; 10.14; 1 Tm 2.1, 4; Marc 16.15

### Amener les hommes à Christ

#### I. Aller vers Dieu au nom de l'homme (suite)

##### E. Parler en temps opportun ou non

Nous avons mentionné précédemment que vous devez prier avant de parler à quelqu'un. Cela ne signifie toutefois pas que vous ne pouvez pas parler si vous n'avez pas prié. Vous devez parler aux gens, même si vous les rencontrez pour la première fois. Saisissez toujours l'occasion de parler, que ce soit en temps opportun ou non. Vous ne savez jamais qui vous pourriez perdre en ne lui parlant pas. Parlez dès que vous en avez l'occasion. Soyez toujours prêt à ouvrir la bouche. Bien sûr, vous devez avant tout prier pour ceux dont les noms figurent dans votre carnet. Mais vous devez également prier pour ceux que vous ne connaissez pas. Vous devez prier ainsi : « Seigneur, sauve les pécheurs. Qui qu'ils soient, sauve-les. » Chaque fois que vous rencontrez quelqu'un et que vous ressentez le besoin de lui parler, vous devez lui parler.

Si nous n'écoutons pas cet appel pressant, nous risquons de laisser une âme nous échapper. Nous ne devons pas laisser tant d'âmes nous échapper. Nous espérons que tous les frères et sœurs témoigneront fidèlement pour le Seigneur et amèneront beaucoup de personnes à Christ.

##### F. Étudier attentivement

Chaque fois que vous conduisez quelqu'un au Seigneur, vous devez faire une analyse détaillée, tout comme un médecin qui étudie en détail le cas de chaque patient. Le médecin ne peut pas prescrire le même médicament à tout le monde. Certaines maladies nécessitent certains médicaments. Il administre un médicament particulier à un patient particulier. Il en va de même lorsqu'il s'agit de conduire les hommes à Christ. Personne ne peut être médecin sans avoir étudié la médecine. De la même manière, personne ne peut conduire les hommes vers le Seigneur sans avoir étudié. Certains frères et sœurs sont doués pour amener les gens vers le Seigneur parce qu'ils ont étudié ceux qu'ils ont amenés vers le Seigneur. Au début du travail qui consiste à conduire les hommes vers Christ, un nouveau croyant doit travailler fort pour étudier chaque cas. Vous devez toujours étudier pourquoi quelqu'un en particulier a accepté le Seigneur. Pourquoi un mot particulier l'a persuadé? Pourquoi quelqu'un d'autre n'a-t-il pas cru après avoir entendu un mot particulier? Pourquoi quelqu'un s'est-il détourné après avoir écouté attentivement pendant un certain temps? Pourquoi quelqu'un a-t-il accepté alors qu'il s'y était opposé auparavant? Pourquoi n'y a-t-il aucune prise de poisson après avoir attendu longtemps? Nous devons toujours trouver la raison pour laquelle l'Esprit agit, et nous devons également trouver la raison pour laquelle l'Esprit n'agit pas.

Si vous ne parvenez pas à conduire les hommes vers Christ, ne rejetez pas toute la responsabilité sur les autres. Ceux qui savent conduire les gens vers le Seigneur cherchent toujours les problèmes en eux-mêmes. Nous ne pouvons pas attendre au bord de la mer en espérant que les poissons sautent sur le rivage. Conduire les gens vers le Seigneur n'est pas si simple. Nous devons passer du temps à étudier et à apprendre où se trouvent les problèmes. Conduire les gens vers le Seigneur est une compétence, et cette compétence s'acquiert en travaillant avec les gens. Il y a toujours quelque chose à apprendre, que ce soit à travers l'échec ou le succès. À travers l'échec, nous apprenons la raison de notre échec. À travers le succès, nous apprenons la raison de notre succès. Dans chaque situation, nous devons étudier les raisons qui se cachent derrière les résultats.

Si vous faites cela consciencieusement, vous apprendrez plusieurs leçons. Vous découvrirez éventuellement une chose intéressante : en ce qui concerne la foi en Dieu, il n'y a que quelques catégories de gens dans le monde. Si vous rencontrez quelqu'un d'une certaine catégorie, il vous suffira de lui dire certaines paroles pour qu'il accepte Dieu. Si vous lui dites autre chose, il s'opposera à vous et ne croira pas. Si vous savez comment vous y prendre avec ces quelques catégories de gens, vous pourrez vous y prendre avec la plupart des gens. Vous pourrez vous y prendre avec ceux dont les noms figurent dans votre carnet et avec ceux que vous rencontrerez par hasard. Dès que vous rencontrerez quelqu'un, vous saisirez l'occasion pour lui témoigner et vous serez immédiatement capable de déterminer à quel catégorie de gens il appartient. Vous saurez dans votre cœur quoi faire avec quelqu'un de cette catégorie et comment lui parler. Il sera très probablement sauvé. Si vous étudiez vos cas un par un, vous deviendrez un évangéliste très habile après un ou deux ans. Vous vous rendrez compte que l'évangélisation demande de la sagesse. Par la grâce de Dieu, vous

pourrez conduire certains gens au Seigneur, peut-être quelques dizaines, voire quelques centaines. Si vous étudiez attentivement tous ces cas, vous deviendrez un évangéliste très puissant.

### Annexe : distribuer des dépliants

#### A. Non limités par le temps

Au cours des deux ou trois derniers siècles, le Seigneur s'est servi des dépliants d'une manière spéciale pour sauver de nombreux gens. L'un des avantages des dépliants pour gagner des âmes est qu'ils ne sont pas limités par le temps. Si vous essayez de témoigner avec votre bouche, vous êtes limité par le temps et les ouvriers. Vous ne pouvez pas parler vingt-quatre heures sur vingt-quatre, et votre auditoire n'est peut-être pas disponible tout le temps. Vous pouvez prêcher un message merveilleux, mais l'auditoire n'est peut-être pas là. Cependant, les dépliants ne sont pas limités par le temps. Vous pouvez distribuer des dépliants à tout moment de la journée, et les gens peuvent les recevoir et les lire à tout moment de la journée. Aujourd'hui, beaucoup de gens n'ont pas le temps de venir à nos réunions. Mais les dépliants ne sont pas limités par le temps. Nous pouvons les distribuer aux gens qui marchent dans la rue, qui préparent des repas dans leur cuisine ou qui travaillent dans leur bureau. C'est le premier avantage que présentent les dépliants.

#### B. Les dépliants peuvent transmettre l'évangile dans son intégralité

Beaucoup de gens sont très zélés lorsqu'il s'agit de témoigner pour le Seigneur et de conduire les hommes à Christ. Cependant, leurs connaissances sont limitées et leurs paroles insuffisantes. Ils ne peuvent pas transmettre le message de l'évangile de manière adéquate et complète. En plus de conduire les hommes à Christ par d'autres moyens, un nouveau croyant doit faire de son mieux pour sélectionner de bons dépliants pendant son temps libre et les distribuer à d'autres. Cela lui permettra de faire ce qu'il ne pourrait pas faire autrement.

#### C. Les dépliants ne sont pas affectés par les facteurs humains

L'utilisation des dépliants présente un autre avantage. Lorsque nous prêchons l'évangile, nous sommes parfois trop timides pour utiliser des mots puissants devant les gens. Les dépliants ne présentent pas cet inconvénient. Ils peuvent s'adresser à n'importe qui et dire tout ce qu'ils veulent. Un prédicateur humain est souvent limité par les circonstances. Mais la prédication des dépliants n'est influencée par aucun facteur humain. Les nouveaux croyants devraient apprendre à déposer des semences à l'aide des dépliants.

#### D. Distribuer des dépliants est une façon de semer

Un autre avantage de distribuer des dépliants est que l'on peut semer partout. L'Ancien Testament dit que nous devons déposer notre semence dans des eaux abondantes (Nombres 24.7). Il faut un effort considérable pour parler à trois, cinq ou dix personnes à la fois. Mais il n'y a aucune difficulté à distribuer mille, deux mille ou trois mille dépliants par jour. Si un seul homme peut être sauvé parmi les mille dépliants que nous distribuons, c'est déjà merveilleux. Les nouveaux croyants devraient apprendre à distribuer des dépliants en grande quantité.

#### E. Dieu sauve les hommes grâce à des dépliants

Dieu a effectivement utilisé des dépliants pour sauver des gens. Je connais certains gens qui glissent des dépliants sous les portes. D'autres les déposent dans les boîtes aux lettres. Je me souviens d'un incident où quelqu'un a reçu un dépliant et l'a jeté dans la rue. Quelqu'un d'autre, qui avait un clou coincé dans sa chaussure, cherchait quelque chose pour protéger son pied. Il a ramassé le dépliant et l'a mis dans sa chaussure. Il est rentré chez lui et a commencé à réparer sa chaussure. Puis il a vu le dépliant et a été sauvé. Il existe de nombreux cas similaires de gens sauvés par des dépliants. Certains de ces cas sont en fait assez merveilleux.

#### F. Beaucoup de prières et un cœur dévoué

Un frère nouvellement converti devrait toujours avoir des dépliants dans ses poches et les distribuer dès qu'il en a l'occasion. Tout comme lorsque nous conduisons des hommes à Christ, nous devrions accomplir cette tâche avec beaucoup de prière et de dévouement. Lorsque nous distribuons des dépliants, nous pouvons échanger quelques mots avec les gens ou rester silencieux. Les deux approches sont valables. Si un nouveau croyant met cela en pratique, il en tirera un grand bénéfice.

Note : Ce texte est extrait de la Collection des œuvres de Watchman Nee, vol. 49, Messages pour la croissance des nouveaux croyants (2), chap. 19, AMENER LES HOMMES À CHRIST, publié par Living Stream Ministry et disponible au <http://www.ministrybooks.org>.